

Netzwerk Reformlinke:

Presseerklärung

Am Sonntag, den 16. Februar 2003, hat sich das „Netzwerk Reformlinke“ der PDS gegründet. Unter den 88 Gründungsmitgliedern befinden sich unter anderem Petra Pau (MdB), Thomas Nord (Landesgeschäftsführer der PDS-Brandenburg), Christiane Reymann (Landesvorstand PDS-Brandenburg), Annegret Gabelin (Landesvorstand PDS-Berlin), Elke Breitenbach (MdL Berlin), Burckhard Kleinert (Bezirksbürgermeister Berlin-Pankow), Bodo Ramelow (MdL Thüringen) und Sylvia-Yvonne Kaufmann (MdEP).

In der Gründungserklärung heißt es: „Die Gründung des Netzwerks Reformlinke soll zur Überwindung der Krise der PDS beitragen. Der Erneuerungsprozess der Partei, der in den letzten Jahren nicht konsequent vorangetrieben wurde, muss wieder angegangen werden. (...) Das Netzwerk Reformlinke in der PDS beteiligt sich an der strategischen und programmatischen Debatte der PDS und wirbt dafür, linke Reformpolitik auf allen Ebenen politischen Handelns wirksam werden zu lassen: im außerparlamentarische Bereich, in den Städten und Kommunen, in den Landesparlamenten, im Bundestag, im Europaparlament.“

Als Sprecherinnen wurden Katina Schubert (Landesverband NRW) und Katja Steinbrenner (Landesverband Berlin) gewählt.

Der SprecherInnenrat besteht aus den beiden Sprecherinnen, dem Geschäftsführer Harri Grünberg, dem Schatzmeister Olaf-Michael Ostertag und den acht weiteren Mitgliedern, unter denen sich auch Elke Breitenbach und Sylvia-Yvonne Kaufmann befinden.

Mit freundlichen Grüßen,

Katja Steinbrenner
Sprecherin Netzwerk Reformlinke
Tel.: 0177 61 91 007